



Référence: / Phobos Grunt
Zurich, le 23 décembre 2011

Information aux medias 23.12.2011

23.12.2011 | Chute de la sonde spatiale Phobos Grunt

La sonde russe Phobos Grunt devrait pénétrer dans l'atmosphère terrestre entre le 10 et le 20 janvier 2012. Les autorités russes s'attendent à ce que des fragments isolés atteignent la surface de la Terre.

Le risque qu'ils retombent sur la Suisse et y causent des dommages est jugé extrêmement faible. Selon les experts des autorités spatiales russes, américaines et allemandes, les importantes réserves de carburants contenues dans les réservoirs de la sonde ne devraient pas constituer de danger pour la population car ceux-ci devraient se désintégrer lors de l'entrée dans l'atmosphère.

Nous publierons immédiatement sur ce site toute nouvelle information à ce sujet.